

社会福祉法人 愛の里が地域貢献

大橋地区の社会福祉法人朝日会「愛の里」(障がい者施設)が、池野辺地区の「サロンいけのべ」の活性化に大きく貢献しています。

愛の里では、課題であったサロンいけのべまでの交通手段を解消すべく、「参加したい」人のために、今年4月から運転手と施設の車を提供し送迎を行っています。これにより、5人の方が毎月参加できるようになり、サロンは仲間と笑顔が増え、活動がより活発になりました。

愛の里では「普段、私たちの施設は地域の方に支えられて運営させていただいています。少しでも地域に貢献ができることは、うれしいことです」と話されています。



送迎により、サロンに向かう利用者

廃食油を ボイラー燃料へ

8月17日(金)、NPO法人茨城・エコ・カルチャーから、廃食油を再利用してつくるボイラー用燃料の販売に伴う売上の一部を、協力金として市に贈呈されました。

市では、学校や商業施設、家庭などから回収した廃食油をバイオ燃料にして、ボイラー用になりサイクルする取り組みを行っています。廃食油を再生可能エネルギーとして利用することは、環境整備の一翼を担うことに繋がります。



茨城エコ・カルチャーの小林さん(左)

戦没者追悼式を挙行

終戦から73回目の夏を迎えました。

8月18日(土)、笠間市では先の大戦において戦没された市関係者1,700余名の御霊に対して追悼の誠を捧げるとともに、ご遺族に対し深い敬意を表し、笠間公民館にて戦没者追悼式を挙行しました。

式典では、国歌斉唱のあと参列者約300名が献花を行い、戦没者の安らかな永眠を願いながら平和で希望に満ちた社会がいつまでも続くよう祈りを捧げました。



式辞を述べる、山口市長

中学生スポーツ競技 報告会

8月29日(水)、関東大会及び全国大会出場の結果報告会が開催され、6種目25選手が参加しました。報告会では、全国大会出場を果たした空手道や相撲をはじめ、陸上、卓球、弓道、水泳競技の結果が各学校から発表されました。

市長からは「各大会へ出場した経験をいかして、今後も努力を続け笠間市のスポーツを盛り上げていってほしい。勝つことばかりを求めてしまうかもしれませんが、常に挑戦する心構えが大切です。」と挨拶があり、種目別の盾を記念品として各選手に贈呈しました。



山口市長、今泉教育長とともに
報告会に参加した皆さん

まちの話題

自転車で見つける 笠間の魅力

9月1日(土)、笠間自転車de街づくり協会主催で初めての単独イベント「フォトサイクリングin笠間」が開催され、県内外から50名の方が参加しました。

イベントは、おなじみのスポットや隠れたスポットなどを巡り笠間を堪能してもらおうと企画されたもので、市内に75か所のチェックポイントが設定されました。参加者は、思い思いの自転車で地図を頼りに市内を周遊し、チェックポイントで写真撮影を楽しみながら、笠間の魅力に触れていました。



参加者の皆さん

ガールスカウトに ファイリピンから感謝状

9月4日(火)、ガールスカウト茨城県第30団(笠間市)がファイリピン、バゴ市から感謝状を授与され、団委員長の大枝久忍子さんと団員の加藤純柵さん、加藤琉柵さんが市を表敬訪問されました。

今年で発団32周年を迎えた第30団は、使われなくなった教材や楽器を発展途上国へ送る活動をしていて、3年間で送った教材や楽器は、軽トラック7台分で、感謝状はこの活動が評価されたものです。大枝さんは「ファイリピンでは1,000人以上の学生が楽器を使って日本の曲を演奏してくれました。市民の皆さんに支えられここまで活動が出来ました。」と、笑顔で語りました。



左から、山口市長、純柵さん、琉柵さん、大枝さん、後列は加藤さん(母)

祝!ご長寿おめでとう ございます

敬老の日を前に、9月5日(水)、6日(木)に山口市長が市内の100歳達成者および最高齢者(106歳)を訪問し、長寿を祝う褒状と記念品を贈りました。

今年度は29名の方が100歳を迎えられ、8月1日現在で、100歳以上の方は市内に73名となります。

市長から長寿の秘訣はと質問されると、皆さんに共通した意見は「好き嫌いせず三食しっかり食べること。」でした。これからも健やかに過ごしてください。



笑顔を見せる、櫻井よてさん(鯉淵)

国際映画祭で各賞受賞

栗の産地笠間市を舞台にした映画「棘の中にある奇跡」が、米国立ラスベガスで行われた国際映画祭で賞を受賞し、9月13日(木)主演を務めた女優の西尾舞生さんが市へ報告に訪れました。

ハリウッドドリームズ国際映画祭およびアクションオンフィルム国際映画祭合わせて4部門で受賞、市長からは「海外での受賞は世界へのアピールに繋がります。これからも多くの場で活躍してください」とエールが贈られました。

今後も米国シリコンバレーや、都内の映画館で上映が予定されています。



左から、プロデューサーの西尾友子さん、山口市長、西尾舞生さん、